

すなお

平成31年4月号



明治二七年三月十七日

おやのことば

一貫目の物持つて走るなら、
何ぼうでも走られる。

一貫目の物に二貫目の物

持つて走られん。
軽い事のように思うては
どうもならん。

会長

昔の人は、「分相応」ということを何かの節目に
言つたように思います。これは誰に比べてというこ
とではなく、それぞれの魂の徳分に対して相応(ふ
さわ)しいか。ということだと思います。

しかし、よく考えてみるとどの位の量が相応しく
て、どれ位が相応しくないのか、数字があるわけで
はないので判断はとても難しいと思います。

以前に料理の味付けをするとき、調味料を入れすぎると減らすことが出来ないので、少なめに入れて
足していく方が良いということを聞いたことがあります。これと同じように「慎み」の心をもつて控えめにしていけば、多すぎてしまう可能性は低くなる
と思います。

人様に対してさせてもらうことは、多めにして、
人様にして頂くことは控えめにするのが、天理に添つ
た生き方になるということです。



すなお (立教182年4月号)

通 巻 発行所

No.705
天理教瀬戸路分教会
794-0007 今治市近見町4-5-10
0898-23-5004

FAX 0898-23-5123
発行日 2019.4.16
二宮英治

責任者

教会ニュース②

昨年は、鳴り物の三味線でした。三味線は、繰り返しばかりで、間違える事はありませんでした。でも、今年はおてふりなので、「間違えるかもしれない」という不安がありましたが、本番は少しも間違える事なく、上手におどれました。練習期間が、長かったので、良かったです。(美希)

十二下りは、練習から難しかったけど、本番は間違えずにおどれたので、良かったです。来年は、もっと、堂々とおつとめをしたいです。(雄人)

婦人会員の皆様へ

5月から9月にかけて「天理教婦人会創立110年 会員決起の集い」が国内、海外各地で開催されます。

開催日時、会場等は天理教婦人会ホームページをご覧いただくな、教会、各支部にお問い合わせ下さい。

お近くの会場に誘い合って、ご参加下さいようお願いします。

(内容) ビデオ・講話・感話・おつとめ

(参加費) 500円

(所要時間) 2時間半

※高校生1年生から上は何歳でも参加できます。ようぼくでない方でも大丈夫です。

※会場には親子ルームが設けてあるので、小さなお子さま連れの方も安心してご参加下さい。

※駐車場は限りがあるので、できるだけ乗り合わせてお越しください。

※愛媛県にお住いの方の主な会場

6月29日（土）宇和島分教会

6月30日（日）愛豫大教会

9月1日（日）愛媛教務支庁

婦人会創立110周年 日々の理御供 報告

3月には56,500円を上級葛城へ運ばせて頂きました。2020年4月までつとめさせて頂きますので、引き続きよろしくお願い申し上げます。

瀬戸路分教会エコプロジェクト

～太陽光発電状況～

3月17日検針で1643kWh発電し、63,879円の売電金額となりました。
累計94,408kWh、3,698,467円の総売電金額となりました。



「新社会人になって」

曾我部 茜

3月で高校を卒業し、新社会人になりました。会社は主に軟包装のフィルムを印刷する会社です。入社式と研修は千葉のホテルでありました。研修中は、初めての事だらけで、色々な課題をグループでこなすのに一所懸命でした。

研修で学んだことは、これから自分が仕事をしていく上で、とても勉強になったと思います。愛媛で生活していた頃とは大きく変わり、1人暮らしにも徐々に慣れてきつつあります。今住んでいる所は、おぢばに近いので、1か月に1回は、おぢばに帰りたいと思います。

教会ニュース①

全教一斉ひのきしんデー開催

4月29日（祝）は全教一斉ひのきしんデーです。全国・世界各地でひのきしんが行われます。今治支部は午前9時30分から市民の森において開催されますので、是非とも参加下さい。11時30分には解散予定です。

また、今治支部以外の方々は各地域において開催されますので参加下さい。例年会場は天理時報において案内されていましたが、今年よりネット上で案内されています。「天理教ひのしきんデー」で検索をして該当県、地域で探して下さい。よろしくお願いします。

中和団おつとめまなび総会参加報告

先月27日に開催されました、中和団おつとめまなび総会に松浦美希さん、曾我部治道さん、松浦雄人さんが参加されました。参加の感想を書いて頂いていますのでご覧下さい。



今回でおつとめ総会への参加は2回目になります。今回は十二下りのおてふりをつとめさせて頂きました。おてふりの練習で気を付けた事は、なげや足のふむ所です。練習の時間が結構あったので、完璧におどれるように頑張りました。本番では間違える事なくおどれて良かったです。

その後の模擬店では、焼きそばやたこ焼きなどを食べて楽しみました。また来年も参加したいと思います。（治道）

（次ページへ）